

CHUT

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Ayuntamiento. — Acuerdos municipales de la sesión correspondiente al 11 de Junio 1948:

Se acuerda girar una inspección a todas las fábricas de salazón de la localidad al efecto de constatar si cumplen las normas higiénicas establecidas por esta Alcaldía.

Aprobación cuentas gastos semanales que importan pesetas 2.759,35.

También se acuerda conceder permiso para efectuar un empalme de alcantarilla al vecino de esta ciudad Dn. Joaquin Vidal.

Asimismo y visto el resultado del exámen, se acuerda nombrar Jefe de Negociado de 1ª clase al funcionario municipal D. Jaime Irlá Sardó y Auxiliar de Secretaría a D. Pedro Serra Dispés.

Por orden de la superioridad y de acuerdo con las normas vigentes, se aprueba proceder a la vacunación antitífica en este término municipal, de toda persona que hasta el momento presente no pueda justificar debidamente no haberlo sido en épocas anteriores.

Por el Director del Museo Arqueológico Provincial, se ruega a esta Alcaldía se vigilen las obras que actualmente se efectúan en el paraje denominado El Fortim, a fin de que si se efectuara algún hallazgo arqueológico se diera inmediatamente noticia a dicho Centro.

Asimismo se ha recibido orden de la Dirección General del Turismo, para que en todos los hoteles de la localidad figure una cartelera en la que haya anotadas todas las salidas de trenes y autobuses a más de los oficios religiosos que tengan lugar en la localidad.

Por acuerdo unánime, la Cor-

poración aprobó la propuesta de girar una inspección a todos los industriales panaderos de la ciudad a fin de comprobar si los mismos efectúan la elaboración del pan de acuerdo con las normas vigentes.

Importante servicio. — Al amanecer del pasado día 8, fué interceptado por la Guardia Civil en la demarcación de *Canyet*, un importante contrabando de tabaco rubio que, según parece, importa la bonita suma de unos dos millones de pesetas.

Sus autores no pudieron ser detenidos puesto que, por mar, se dieron a la fuga.

Servicio farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la farmacia Carrera.

Notable mejora. — Sabemos que ha sido ya aprobado el proyecto que prevé el nuevo y parcial trazado de la carretera de Palamós y según el cual, serán así suprimidas las dos curvas existentes en el trozo del *Putxet de la Cadira*.

Baile. — Como anticipo de la fiesta gremial que celebró el Ramo de la Construcción, tuvo lugar el pasado sábado en el Salón Victoria un lucido baile que, amenizado por la Orquesta A. M. O. G. A., se vió muy animado y concurrido.

El acto de concierto que, como preliminar, se celebró en la terraza del Nuevo Casino La Constancia, obtuvo igualmente el favor de una muy numerosa concurrencia.

Registro Civil. — Nacimiento de Pedro Gimbernar Pujadas.

Matrimonio de Nicolás López de Lerma Ariz con Dolores López Carreras.

Gremiales. — Con gran esplendor celebró el pasado domingo el

Gremio de la Construcción su patronímico, con motivo de la festividad de San Antonio de Pádua.

A las 10 de la mañana el Rdo. señor Párroco Arcipreste procedió a la bendición de una imagen procesional del Santo, acto que tuvo lugar en la Casa Sindical.

Seguidamente fué dicha imagen trasladada a la Parroquia, organizándose la comitiva que presidida por las Autoridades, estaba integrada por una numerosa representación de los componentes de dicho Gremio.

Fué celebrado a continuación un solemne Oficio, cantando el Coro Parroquial la Misa Pontificalis de Perosi, terminado el cual fué de nuevo conducida provisionalmente la imagen del Santo y para su custodia, en el domicilio del patrono albañil de más edad.

La Orquesta La Principal de Llagostera ejecutó a continuación 3 sardanas en el Paseo de Mar, dando así por terminados los festejos con los que tan brillantemente el Gremio de la construcción celebró su patronímico, evocando el típismo de la época en que las entidades gremiales daban a sus fiestas todo su esplendor.

— Sabemos igualmente que para el próximo día 24, festividad de San Juan, se prepara y con no menos solemnidad, la fiesta que en tal día debe celebrar el Gremio Corchero.

Abastos — Mañana, viernes, se procederá al suministro de los siguientes artículos: Un cuarto de litro de aceite, 300 gramos de arroz, 100 de azúcar y 50 de café. Igualmente será distribuido un racionamiento de patatas, según las disponibilidades del momento.

Por lo que respecta al suministro de pan, plácenos notificar que han sido ampliadas las diez fechas señaladas en nuestra edición anterior, en el sentido de que, a partir del día 24 y hasta fin de mes el suministro de dicho artículo se efectuará a diario y a base de ración en cantidad normal.

IMPRESA BARNES - PALAMOS

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Aguas carbónicas

La Mascota

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM **CERVERA**

Hotel MARINA

BAR

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Hotel LAS "NOIES"